



LA INSURRECCIÓN EN CUBA

Ya vuelve á tener España
en Cuba revolución
que embarcan por momentos
tropas á discreción.

Vamos á Cuba
sin más tardar
allá con los negros
á pelear.

Que los españoles somos así,
antes que cobardes primero morir.

Al surcar los grandes mares
con un hermoso vapor
sólo el deseo anhela
de ver á la insurrección.

Al saltar en tierra
con ansiedad
con el deseo de pelear
que es el honor del español,
de acabar pronto la insurrección.

Aunque digan que es valiente
el cabecilla Maceo
también tenemos españoles
que son más valientes que él.

A los insurrectos no temerles no
que son cobardes, lo digo yo,
que cara á cara no saben batir
porque le temen mucho al morir.

Al llegar á aquellos montes
de maniguas que hay allí
á sacar los insurrectos
hasta vencer ó morir.

Que viva España
y todo español,
que viva siempre nuestro pabellón
que los españoles somos así
antes que entregarnos primero morir.

Se han presentado en Buenos Aires,
Rio Janeiro y Brasil,
más de dos mil españoles
voluntarios para ir á Cuba á batir.

Dos vapores
los irán á buscar
para ir á cuba á pelear,
que es el honor del buen español
el defender su pabellón.

Aquella isla es española
descubierta por Colón,
y por eso nuestros soldados
defienden su pabellón.

Viva España y todo español
que viva siempre nuestra nación,
que los españoles somos así
antes que entregarnos
primero morir.